

AVILES

Rock de muchos decibelios

El Estadio Suárez Puerta recibió a numerosos seguidores del grupo La Fuga, que presenciaron un potente concierto

07.06.09 - R. D. | AVILÉS

Largas melenas, potentes guitarras y muchos decibelios. El grupo de cántabro de rock La Fuga ofreció ayer un concierto en el estadio Román Suárez Puerta en el que contó con la colaboración de Miguel Costas, ex de Sinistro Total, para animar al numeroso público que consiguió congregarse en el estadio.

Durante sus trece años de vida este conjunto ha lanzado ocho discos al mercado, composiciones que ayer repasaron durante su actuación haciendo algunos guiños con temas de otras corrientes musicales adaptados a su personal estilo. Aunque la mayor parte del concierto sirvió para mostrar su último trabajo, 'Asuntos Pendientes', un disco en el que han desarrollado una importante labor de producción y promoción, mucho mayor que en trabajos anteriores.

De hecho, los miembros de este conjunto tienen contratada una gira con más de setenta fechas, todo un récord tal y como se mueve en la actualidad la industria de la música.

La Fuga comenzó a tocar en el año 1996 con miembros que ya habían formado parte de otros grupos de rock locales, sin mucha proyección de futuro. En el mes de septiembre de ese mismo año, la banda, formada entonces por Edu (batería), Rulo (guitarra y voz), Fito (guitarra solista y voz) e Iñaki (bajo), comenzó a dar sus primeros conciertos en Reinosa y otros lugares de Cantabria y Palencia, incluyendo temas de otros grupos de rock nacionales, como Platero y Tú o Extremoduro.

En junio de 1997 grabaron su maqueta 'El camino', con cuatro canciones. Los recursos técnicos eran mínimos, y aún no teniendo una calidad de sonido especialmente buena, consiguieron vender unas 800 unidades. Desde entonces, este conjunto no ha parado de crecer y de sumar adeptos a una música que, a pesar de los años, sigue teniendo vigencia y nuevos seguidores. Una buena muestra de ello es la estampa que ayer ofrecía el Suárez Puerta, con cientos de personas vibrando desde el primer tema.



Miguel Costa en su primera intervención. / TANIA

[Cuenta AZUL de iBanesto. alta remuneración con total disponibilidad](#)

| Comparte esta noticia -



[¿Qué es esto?](#)

